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‘DECTSION N°___ /D/MINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2025 DU,
PPORTANT ATTRIBUTION DU MARCIHE PASSE APRES APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT
N°0149/AONO/MINFOF/CIPM/2025 DU 18 JUILLET 2025 RELATIF A L’ACQUISITION DES EQUIPEMENTS
POUR LE SUIVI ET LA RECEPTION DES INVENTAIRES FORESTIERS (PDA).

TVu la Constitution ;

Vu le Décret n°2005/099 du 06 avril 2005 portant organisation du Ministére des Foréts et de la Faune et ses
textes modificatifs ;

Vu le Déeret n°201 1/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement, madifié et complété
par le Décret n°2018/190 du 02 mars 2018 ;

Vu le Déeret n°2018/190 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;
'fVu le Décret n°2018/366 du 20 juin 2018 pertant Code des Marchés Publics ;

Vu I’Avis d’Appel d*Offres National Ouvert N°014%/AONO/MINFOTF/CIPM/2025 du 18 juillet 2025 ;
Vu e procts-verbal de la Commission Interne de Passation des Marchés du Ministére des Foréts et de la Faune.

LE MINISTRE DES FORETS ET DE LA FAUNE DECIDE :

Agxticte 1°° : Le soumissionnaire ci-dessous représenté, st déclaré adjudicataire du Marche suscité :

FINANCEMENT SOUMISSIONNAIRE MONTANT FCFA TTC DELAI
" CAS INQ.DIGITAL CAMEROON SA Dix-neuf millions neuf cent
Exe fF‘S.?Or:;'S I3.P: 4510 Doualn quatorze mille sept cent 30 jours
. eRerciee SU2 Tl £ (237) 233 42 80 56 cinquante (19 914 750)

Article 2 : Lu présente décision sera enregistrée et publiée partout ob besoin sera.
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2CISTON" No. /D/MINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2025 OF

TO AWARD CALL FOR TENDERS UNDER EMERGENCY PROCEDURE
Nu.0149/AONO/MINFOF/CIPM/2025 OF 18% JULY 2025 RELATING TO THE ACQUISITION OF
EQUIPMENT FOR MONITORING AND RECEIVING FOREST INVENTORIES (PDA).

Mindful of The Constitution;

Mindfidol'  Deeree No. 2005/099 of 6 April 2005 to organise the Ministry of Forestry and Wildlife and its
amending instruments;

Mindful of Decrec No.2011/408 of 9 December 2011 to organise the Government; as amended and
supplemented by Decree No. 2018/190 of 2 March 2018;

Mindfitl of Decree No.2018/191 of 2 March 2018 to re-organise the Government;

Mindful of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 to institute the Public Contract Code;

Mindful of Call for Tenders No.0149/AONO/MINFOF/CIPM/2025 of 18" July 2025,

Mindful of Record of the inter-ministerial cominittee;

THE MINISTER OF FORESTRY AND WILDLIFE HEREBY DECINES AS FOLLOWS:

Article 1; The bidder, whose details are mentioned below, is declared successful to execute the contract:

BIDDER CFAF INCLUDING ALL -
_‘ FUNDING TAXES DEADLINE
Special Forest INQ.DIGITAL CAMERQON SA Nineteen million nine hundred
Development Fund B.P: 4510 Douala and fourteen thousand seven 30 days
(FSDI?), 2025 Financial ~ Tel:(237) 233 428056 hundred and fifiy
Year ' o ' (19 914 750)
Article 2: This Decision shall be registered and published as and where necessary. ] 2 SEP.I. 2 [J
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